

PELITA

Mewakili Danramil 12/Mranggen Bati Bakti TNI Menghadiri Acara ToT Fasilitator Teknis KPPS Kecamatan Mranggen

Agung widodo - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Nov 6, 2024 - 07:38



Serma Sumito dan didampingi Babinsa Desa Mranggen Koptu Sumijan menghadiri acara Training of Trainers Fasilitator (TOT)

DEMAK - Mewakili Komandan Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Bati Bakti TNI Serma Sumito dan didampingi Babinsa Desa Mranggen Koptu Sumijan menghadiri acara Training of Trainers Fasilitator (TOT) Fasilitator PPS dalam rangka Bimbingan Teknis KKPS Pemilihan 2024 di Aula Balai Desa Mranggen Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Selasa (05/11/2024) sore.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Plt. Camat Mranggen Bpk. Ali Mahbub, S.H, M.H, Kapolsek Mranggen diwakili Kanit Intelkam Ipda Suprojo, S.H, Danramil 12/Mranggen diwakili Bati Bakti TNI Serma Sumito, Panwascam Kec. Mranggen Bpk. Felix Wahyu Prabowo, Ketua PPK Kec. Mranggen Bpk. Ahmad M. Sulistiyanto, Ketua PPS se-Kecamatan Mranggen.

Sambutan Ketua PPK Bpk. Ahmad M. Sulistiyanto Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempersiapkan bimbingan teknis bagi KPPS guna mengatasi kemungkinan masalah yang mungkin timbul selama hari pemilihan dan penghitungan suara.

Dalam menghadapi pemilihan Pilkada Serentak 2024, persiapan yang matang sangat penting untuk memastikan proses berlangsung dengan lancar dan adil. Training of Trainers Fasilitator PPK dan PPS bertujuan untuk membekali para fasilitator dengan pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan untuk memberikan bimbingan teknis kepada anggota KPPS di tingkat kecamatan dan tingkat pemungutan suara.

Selama Bimtek diberikan pemahaman mendalam tentang peraturan dan prosedur pemilihan serta tugas-tugas yang harus dilakukan oleh anggota KPPS. Lanjutnya mereka belajar tentang tata cara pemungutan suara, penghitungan suara, penanganan surat suara rusak atau tidak sah, serta penanganan masalah potensial lainnya yang mungkin muncul selama proses pemilihan.

Selain itu, fasilitator juga memberikan keterampilan komunikasi dan manajemen konflik. Mereka akan mempelajari cara menyampaikan informasi dengan jelas dan efektif kepada anggota KPPS, serta bagaimana mengatasi perbedaan pendapat atau konflik yang mungkin timbul selama tugas pemilihan berlangsung. Dengan melibatkan fasilitator yang terampil dan terlatih, diharapkan bimbingan teknis dapat disampaikan secara efektif kepada anggota KPPS di tingkat kecamatan dan tingkat pemungutan suara.

Hal ini akan membantu meningkatkan kualitas pelaksanaan pemilihan serta mengurangi kemungkinan terjadinya masalah yang dapat mengganggu integritas dan validitas proses pemilihan dan penghitungan suara. Kegiatan Training of Trainers Fasilitator PPK dan PPS merupakan langkah penting dalam mempersiapkan Pemilihan 2024. Dengan adanya peningkatan kompetensi para fasilitator, diharapkan anggota KPPS akan mendapatkan pembimbingan yang baik sehingga dapat menjalankan tugas dengan profesionalisme dan akurat. Selain itu, hal tersebut juga memberikan keyakinan kepada masyarakat bahwa pemilihan dilaksanakan dengan transparansi dan keadilan.

Sementara itu Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo melalui Bati Bakti TNI Serma Sumito menyampaikan, bahwa fasilitator menjadi agen perubahan yang dapat menyebarkan pengetahuan dan keterampilan yang mereka peroleh kepada

anggota KPPS di wilayah masing-masing.

"Dengan begitu, diharapkan pemilihan 2024 dapat berjalan dengan sukses dan tanpa hambatan yang signifikan," pungkasnya. (Pendim0716).